

学年便り



令和4年7月4日 第4号
発行 第3学年 主任

「県総体南部Bブロック大会」

お疲れ様 そして県総体・四国・全国へとはばたいて！

3年間、本当によく頑張りました。

皆さんは、大好きな体育や文化の部活に入部し、毎日努力を続けてきました。一口に3年間と言っても、いろいろなことがあったと思います。いつもいつも順調に歩んできた人ばかりではないかもしれません。いくつかの苦しみ乗り越えて臨んだ総体。みんな最後まで気を抜いたり諦めたりせず、全力を尽くしていた姿が、目に焼き付いています。本当にお疲れ様でした。頑張った自分を、そして仲間をほめてあげてください。

最後まで皆さんを支えてくださった家族や、指導してくださった顧問の先生、コーチの方々に感謝の気持ちを持ち続けることを忘れないでほしいと思います。

「センター学習・赤ちゃん授業」

センター学習や赤ちゃん授業を受け、学校の授業だけでは学べない経験ができました。多くの方々に丁寧に指導していただき、貴重な体験ができ、ありがたく思っています。学習後の感想を紹介します。

【センター学習を終えて】

- 今日は、科学センターで学習がありました。金星がどこにあるかや、宵の明星や明けの明星について学べてよかったです。天体望遠鏡での金星の観察やそこの学習も楽しかったです。ウーパールーパーを初めて見ました。
- 久しぶりの科学センターに行って今までよりも細かい内容で天体について学べて楽しかったです。今度、授業でするときになったら、今回のことを思い出してできるようにしたいです。
- センター学習で普段学校ではできないことをすることができて、とても楽しかったです。小学4年生の時から太陽と月の分野が苦手でしたが、今回のセンター学習で好奇心を持たれたように思います。この学習をこれから勉強するように生かして生きたいと思います。理科を改めておもしろいと感じられました。

【赤ちゃん授業を終えて】

- 初めて妊婦さんの体験をしました。落ちていた物をとったり、歩いたりするだけでとても大変なことがわかりました。すこし前、いところに子どもが産まれて初めて実際に抱っこしました。思っていた以上に小さくて抱っこするのがこわかったけど、笑ってくれ、とてもよい経験になりました。こんなに大変な子育てでくれた家族に改めて感謝したいと思います。

- 今回の授業を通して、子育てをすることはとても大変だけど、楽しいときもあるということが分かりました。みんな自分たちの親に感謝しましょう。
- 妊婦体験で自分も母に守られながらお腹の中で育ったんだと感じました。産まれてからも、家族や親戚、周りの人たちが大切に見守り育ててくれたから今の自分がいるのだと思います。「感謝」の一言しかありません。抱っこするときには、目を合わせ笑顔で接することで愛情が深くなるということも改めて感じました。将来、子育てするときには、今回、習ったことを生かし今の自分のようにすごく元気でいつも輝いている子に育てたいです。また、一つの命をみんなで大切に守り、一生を幸せに過ごしたいです。

7月です。受験勉強に向けて、生活リズムの切り替えを

第1回進路希望調査も終わり、皆さんが進路について真剣に考えていることがよくわかりました。大切なのは、自分に合った進路選択を行うことです。そして、その希望を達成するために日々の勉強を頑張ることです。今年度は公立高校での夏休みの体験入学を実施され、進路選択の参考になると思いますので、しっかり体験してきてください。

この夏休みにおける学習への取り組み方が進路を決める中では非常に重要になってきます。計画を立て自分のすべきことにしっかり取り組んでいきましょう。

保護者の皆様へ

★ 三者面談について

21日（木）から27日（水）において三者面談を予定しております。お子さんの学校での様子や進路選択について、しっかりと話し合いができればと思っております。何かとお忙しい時期ではありますが、どうかよろしく願いいたします。



7月の行事予定

1日（金）	赤ちゃん授業		
4日（月）	全校集会（TV放送）		
8日（金）	第1回漢字検定	租税教室	短縮日課
11日（月）	読書週間（～15日）		
12日（火）	生徒会専門委員会		
13日（水）	実力テスト①～⑤		
14日（木）	人権ふれあい子ども会		
20日（水）	学校安全の日	全校集会（TV放送）	体育祭役員決め
21日（木）	夏期休業日（～8/31）	三者面談	
22日（金）	三者面談		
24日（日）	資源回収		
25日（月）	三者面談		
26日（火）	三者面談		
27日（水）	三者面談		

